



GOLDMAN SACHS

Con el respaldo necesario

Debido al soporte que otorga su compañía matriz a Goldman Sachs México Casa de Bolsa, es calificada por Fitch Ratings a largo plazo con “AAA(mex)” y a corto plazo con “F1+(mex)”, lo que le permite la oportunidad de incursionar en nuevas líneas de negocio.

La Casa de Bolsa inició operaciones en el 2014 con un capital de 410 millones de pesos. Su meta es aumentar sus productos de renta fija, emisión de deuda en mercados de capitales y actividades de mercado de dinero. Para iniciar las actividades, en el 2015 aumentó su capital en 390 millones. (*Redacción*)